
股识吧    gupiaozhishiba.com
 

股票值得投资吗为什么、中国股票市场是否值得长期投资-
股识吧

一、普通人有必要投资股票吗？为什么？

有空余资金，及有没有这些钱对生活品质没有大的影响！有时间，有精力！就非常
有必要投资，但是不一定是股票，哈哈！

二、怎样判断一只股票是值得投资的?

1、消费垄断型企业，例如医药、饮料、金融、超市（商业）等行业。
2、公司产品简单、易懂、前景看好。
3、有稳定的经营历史，最少需要有五年以上的经营历史。
4、管理层理性、忠诚，以股东的利益为先。
5、财务稳健，自由现金流量充裕（现金流就是公司的血液）。
6、经营效率高，收益好。
每股收益每年增长的公司肯定是一家好公司。
7、资本支出少，成本控制能力较强。
严控三项管理费用和成本支出的公司，无疑是一家盈利的高手。
8、流通盘较小的中小盘股。
9、市盈率较低。
不是任何时候都应该买进股票，而是耐心等待市盈率很低的时候买进，然后中线持
有。

三、为什么这么多人要买股票？

为什么要投资理财 “为什么要买股票？” 回答这个问题之前，先得回答另一个问
题：“为什么要投资理财？”所谓的生活，不就是找个好工作、努力赚钱、减少不
必要的开支，然后王子与公主就能一生幸福快乐吗？理财劳心又劳神，何必理财？
——因为，只有学会聪明理财，才能帮助我们创造美好生活。
一、对抗通货膨胀 很多不想为理财伤脑筋的人总以为：把钱放定存就好了，每年
有固定利息，又不用为理财忙东忙西，何乐而不为?其实这种观念真是大错特错。
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因为每年的通货膨胀率会使得金钱的「实质购买力」下降。
当每年的通货膨胀率高于定存利率时，就代表金钱的价值缩水了。
或许你会怀疑：这种现象真的常发生吗? 没错，发生的机率可是很高的。
尤其2001年，全球吹起降息风，利率越来越低，但物价却节节升高。
所以，可千万不要再以为钱放银行就没事了！持续的通货膨胀，将使您的财富一天
天缩水，一段时间以后您或许已经由富人变为穷人了！ 二、聪明累积财富
理财除消极的对抗通膨之外，还可积极地帮薪水族创造财富。
理财就是懂得如何以钱赚钱，这样累积财富的速度会远比靠着每月微薄薪水，节省
度日来的有效。
世界第二富豪巴菲特一向以简朴的个人风格著称，他住的房子也不例外，是1958年
在内布拉斯加州奥马哈市以3.15万美元买下的。
他一位朋友说，巴菲特太太苏茜最近花了1.5万美元装修这幢房子，巴菲特埋怨说
：“这笔钱拿来复利生息，你知道20年会有多少钱吗？” 巴菲特的财富当然不仅
仅是靠节省度日得来的，关键是他玩储蓄游戏的高超技巧，能使财富聚沙成塔。
三、理财真的这么难吗?
理财工具林林总总，投资人其实可从中挑选对自己最方便的工具来使用。
例如：没空理财的人，至少挑家券商、基金，请个专业顾问来协助。
即便投资股票，懒得进进出出股市的人，也可择绩优股长抱。
总而言之，理财手法也需与人的个性相搭配。
懒人绝对也有懒人投资法，但至少大家先得搞清楚自己的理财目标与风险承担力，
这样才有办法控管自己的财务状况。
任何一种投资工具都有其风险与报酬。
当然，报酬率越高者，风险性也较高。
以一般保守的投资人最爱的定存来说，定存每年的报酬率大约都在5%以下，不过
却少有风险。
至于期货、房地产就属于高报酬高风险的投资工具了。

四、为什么说中国的股市不适合投资

中国的股市也是适合投资的。
说不适合投资的人都是短线投机者，他们又怎么懂得价值投资的内涵。
只有做价值投资的人才懂得，中国股市还是 能长期投资的。
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五、中国股票市场值不值得投入？

今年熊市，明年可能比今年要好，当然经济转型成功，肯定会有大牛市。
对于大牛市而且，现在的点位不算高，而且相对来说比较低。
尤其是那些死都不涨的高速公路 电力 石油 远洋行业 等行业。
做战略性投资，5年以上持股你可以考虑持有。
但是，做波段投资或者短线投机不要接触以上行业，要做往后几十年能够大发展的
行业。
做中国的大趋势， 大趋势 1 人口老龄化 2
环境污染日益严重，尤其水可能会变成资源 3 金融行业跟国际接轨 4
国际上货币超发，出现通膨 5 高新科技

六、中国股票市场是否值得长期投资

中国经济长期还是看好继续增长的，但为了控制风险也不能长期持有股票。
最好半仓长期投资，另一半资金就做做短线，这样既控制了风险，又不至于分享不
到中国经济增长带来的财富增长。

七、股票投资好吗？

在中国没有投资，只有投机反正我把买卖股票当作赌博，我天生就喜欢赌哈哈哈

八、为什么要投资股票？

投资股票的利与弊，首先是要在正确的投资观的前提下才能谈的。
正确的投资观没有具体的概念或方法（很多伪专家提倡的所谓“长期”投资肯定不
是正确的投资观，例如基金定投，这点要特别注意），我个人觉得最基本的原则是
“抓大放小，严于律己”。
认真理解一下这八个字相信对你能有帮助。
言归正传，说说利弊：利：1.长期来看的正收益（注意长期的意思可不是买了股票
或基金以后一直拿着）2.股市是个能让人格退化的地方，所以在这里你将真正的完
善自己，培养出一种睿智，坚韧，诚实的品质和对自己负责任的态度弊：1.你的资
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产将不可避免的每天发生变化，心理上不一定能够承受。
特别是如果做短线你将受到永无休止的煎熬2.亏损或踏空给你带来的心理冲击，这
是必然发生的事情，也是人类的天性，很难克服，有时甚至影响自己的生活

九、如何判断一支股票是否值得投资

研究股票的价值一般可以根据以下几个方向去分析： 1、看历史收益和去年收益以
及近期年报收益，收益和增长率是最能体现一个上市公司是否赚钱的最直接的要素
，如果收益和增长率较高，那么自然这个上市公司具有投资价值。
2、看历史分红，一般说来好的公司都会经常性的进行分红和配股，如果一个公司
自上市以来就很少分红或者从不分红的话，那么自然就不具备长期投资的价值了。
3、看所处行业，当前部分传统行业处于发展的瓶颈期，在经济社会发展转型的关
键时期，如果不选准行业，会让投资变得盲目，所以我们应该选择一些诸如高科技
行业、新能源行业、互联网行业、环保行业和传媒行业等等的优质个股。
4、看上市公司的核心技术，如果一个公司在所处的领域或产业链内具有核心的技
术和明显的核心竞争力的话，那么这个企业必然具有长期的投资价值。
5、在选择长期投资的时候，也可以考虑并购和重组股，如果企业能够通过并购和
重组，能够巩固在行业内的核心地位的股票，我们应该予以重视，因为这种票具有
很好的发展前景。
6、我们在选择的时候还要注意国家在一段时期内的大战略。
如果我们的想法和上层的思维和战略一致的话，那么一定能够赚钱的。
这些可以慢慢去领悟，新手前期可先参阅下关方面的书籍去学习些理论知识，然后
结合模拟盘去模拟操作，从模拟中找些经验，目前的牛股宝模拟版还不错，里面许
多功能足够分析大盘与个股，学习起来事半功倍，希望可以帮助到您，祝投资愉快
！
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